

Sachsen-Anhalt-Spiele: Teilnahmekapazität erweitert

22.02.2024 | Erstellt von Tobias Richter

Seit noch nicht einmal drei Wochen ist die Anmeldung für die diesjährigen Sachsen-Anhalt-Spiele am 6. und 7. April in Magdeburg sowie am 11. und 12. Mai in Halle geöffnet und die Plätze für die Veranstaltung sind bereits sehr begehrt. Aufgrund der großen Nachfrage und zum Teil schon hohen Auslastung hat der Landessportbund die Teilnahmekapazität für alle vier Veranstaltungstage des diesjährigen Talentwettbewerbs um jeweils 40, also um insgesamt 160 Plätze erweitert.



Der Run auf die Sachsen-Anhalt-Spiele, den Talentwettbewerb der sportlichsten Drittklässler, ist auch in diesem Jahr groß.

(© LSB Sachsen-Anhalt)

Mit 4.118 Kindern, die sich über den Sport-Motorik-Test für die große zentrale Sichtungveranstaltung der Schwerpunktsportarten des LSB Sachsen-Anhalt qualifiziert haben, wurde bereits eine neue Bestmarke aufgestellt. Auch die Nachfrage zur Teilnahme an den Sachsen-Anhalt-Spielen ist seit Anmeldebeginn am 2. Februar ungebrochen hoch. Aktuell sind bereits 1.350 Kinder für die Sachsen-Anhalt-Spiele angemeldet. Der Termin am 6. April in Magdeburg ist schon zu 90 Prozent ausgebucht. Aus diesem Grund hat der LSB

Sachsen-Anhalt die Kapazitäten für alle vier Veranstaltungstage um jeweils 40, also insgesamt um 160 Plätze erhöht.

Zusätzliche Station der Landessportjugend

„Wir freuen uns, dass die Veranstaltungen zur Talentfindung auch in diesem Jahr wieder so gut angenommen werden. Die jetzt erhöhte Kapazität unterstreicht, dass die Events als wesentlicher Teil des LSB-Jahreskalenders wahrgenommen werden“, sagt Tobias Richter, Koordinator des Projektes „Talentfindung & Talentförderung“ im Landessportbund Sachsen-Anhalt. Um der Kapazitätserhöhung Rechnung zu tragen, wurde jeweils eine zusätzliche Station geschaffen, die die Kinder an diesem Tag durchlaufen. Neben den klassischen Sportstationen Judo, Handball, Leichtathletik (Weitsprung, Sprint, Ballwurf), Rudern und Kanu wird die Landessportjugend Sachsen-Anhalt einen Workshop organisieren. „Wir planen folglich mit einer zusätzlichen Riege“, so Richter.

Für die Besten geht es in 55 Talentgruppen weiter

Die talentiertesten Drittklässlerinnen und Drittklässler, die die erfahrenen Trainerinnen und Trainer bei den Sachsen-Anhalt-Spielen von sich überzeugen konnten, erhalten im Anschluss eine Einladung in eine der begehrten 55 Talentgruppen in ganz Sachsen-Anhalt. In den Talentgruppen werden die Kinder einmal pro Woche unter fachkundiger Anleitung weiter gefördert und an ein leistungssportlich orientiertes Training herangeführt. Die wiederum talentiertesten Schülerinnen und Schüler haben die Chance auf eine Einschulung auf eine der Eliteschulen des Sports in Halle und Magdeburg.

Anmeldeschluss für die Wettbewerbe beachten!

Die Sachsen-Anhalt-Spiele werden in diesem Jahr am 6. und 7. April in Magdeburg auf der Leichtathletikanlage neben der MDCC-Arena ausgetragen. Fünf Wochen später, am 11. und 12. Mai 2024 folgt die Hallesche Ausgabe des Events im Leichtathletikstadion an der Robert-Koch-Straße. Die Anmeldung für **Magdeburg ist noch bis 10. März** geöffnet. Für den Mai-Termin in **Halle ist eine Registrierung bis 15. April** möglich.

Ihr Kind hat eine Einladung zu den Sachsen-Anhalt-Spielen erhalten!? Hier geht es direkt zur Online-Anmeldung:

<https://www.lsb-sachsen-anhalt.de/sportwelten/leistungssport/talente-finden-und-foerdern/sachsen-anhalt-spiele>